



#### 1. REGLES

La régata sera régie par :

- les Règles d'Introduction à la Régate,
- le présent avis de course,
- la fiche course,
- les règlements fédéraux

#### 2. ADMISSIBILITE – INSCRIPTION – PLACE DE PORT

**2.1 La régata est ouverte uniquement aux bateaux, jaugés CIM et aux Esprits de Tradition, ayant reçu une invitation de l'organisation.**

**2.2.** L'organisation se laisse le droit de limiter le nombre d'inscrits.

**2.3** Les bateaux invités devront compléter le bulletin d'inscription et le renvoyer dûment complété et accompagné du certificat de jauge CIM, de l'assurance du bateau et des droits à payer.

**2.4** Liste d'équipage devra être complétée dans le bulletin d'inscription avec le numéro de la licence FFvoile 2019 mention « compétition » pour chaque concurrent français ou étranger à bord.

Le licencié avec une licence FFvoile 2019 « Adhésion » devra présenter un certificat médical valide selon les prescriptions de la FFV.

Les mineurs devront présenter une autorisation parentale pour la durée de la compétition.

Les licences temporaires sont acceptées. Une copie du document accompagnée du certificat médical valide devra être présentée et/ou mis en pièce jointe de l'inscription.

Les concurrents étrangers ne possédant pas de licence FFvoile doivent présenter un justificatif d'assurance en responsabilité civile avec une couverture minimale de deux millions d'Euros et un certificat médical de non contre-indication à la pratique du sport de la voile en compétition de moins de un an.

**2.5** Les places de port seront offertes aux bateaux inscrits du vendredi 3 Mai après-midi et jusqu'au lundi 6 Mai à midi.

Les bateaux arrivant avant cette date doivent contacter directement la capitainerie du port de Saint-Tropez pour faire une réservation.

#### 3. DROITS A PAYER

Le droit à payer pour le bateau est de 100€ ainsi qu'une participation de 30€ par personne à bord et/ou accompagnant.

#### 4. PROGRAMME

**Vendredi 3 Mai 2019 :**

- 9h00 à 18h00 : Confirmation des inscriptions au Club House de la Société Nautique de Saint-Tropez

**Samedi 4 Mai 2019 :**

- 9h30 : Briefing obligatoire pour le chef de bord à la Société Nautique de Saint-Tropez
- 12h : Mise à disposition sur la zone de départ
- 20h00 : Soirée des Equipages

**Dimanche 5 Mai 2019 :**

- 11h : Mise à disposition sur la zone de départ
- 17h : Remise des Prix au Club House de la Société Nautique de Saint-Tropez

#### 5. FICHE COURSE

Fiche course et le cahier des parcours ind. H seront disponibles à la confirmation des inscriptions et pourront être mis en ligne sur le site [www.snst.org](http://www.snst.org)

#### 6. CLASSEMENT

**6.1** Le classement se fera en temps sur distance avec passage de l'IRC vers CIM pour les « Esprits de Tradition »

**6.2** Ex-æquo : nombre de meilleures places et si besoin, classement de la dernière course.

**6.3** Les bateaux disqualifiés ayant abandonné recevront un nombre de points égal au nombre d'inscrits plus un

**6.4** Le temps réel de course sera affecté d'un coefficient multiplicateur tenant compte du nombre d'hommes à bord.

**6.5** Une bonification au temps réel sera appliquée dans le cas d'une "dame à la barre".

#### 7. DECISION DE COURIR

La décision de participer à une course ou de rester en course relève de la seule responsabilité du concurrent.

#### 8. PHOTOGRAPHIES & DROITS DE TELEVISION

Les concurrents autorisent la Société Nautique de Saint-Tropez et l'ensemble des partenaires d'utiliser sans aucune restriction leur nom, leur image pour tout texte, photographie, vidéo aussi bien d'eux même que du bateau qu'ils utilisent. Le nom, la biographie des équipiers pourra être utilisé ou reproduit à cet effet.

Société Nautique de Saint-Tropez BP 72 83992 Saint-Tropez Cedex Tél+33(0)494973054 Email [info@snst.org](mailto:info@snst.org) Site [www.snst.org](http://www.snst.org)





#### 1. RULES

The regatta will be governed by:

- Introduction to the Rules of the Regatta,
- This Notice of Race,
- The Race Card,
- Federal regulations

#### 2. ELIGIBILITY – REGISTRATION – HARBOUR BERTHS

**2.1 The regatta is open only to boats, rated CIM and Spirits of Tradition, who received an invitation from the organization.**

**2.2** The organization keeps the right to limit the number of participants.

**2.3** Guest boats must complete the registration form and return it duly completed and accompanied by the CIM certificate, the boat insurance and the fees to be paid.

**2.4** Crew list must be completed in the registration form with a valid FFVoile Sailing license 2019 "COMPETITION" for French and foreign competitors.

The license not "COMPETITION" must be accompanied by a medical certificate in accordance with the requirements of the FFV.

Temporary licenses will be accepted accompanied by a valid medical certificate.

The license must be accompanied by parental permission for minors.

Foreign competitors with no FFVoile license must present proof of civil liability insurance with a minimum cover of two million Euros and a medical certificate of no contraindication to the practice of sailing in competition of less than a year. If not, they will have to buy a temporary FFVoile license with a valid medical certificate.

**2.5** The berths in the harbor of Saint-Tropez will be offered to boats registered from Friday, May 4 afternoon until Monday, May 6 at noon.

The boats arriving before this date must directly contact the harbor master of Saint-Tropez to make a reservation.

#### 3. ENTRY FEES

The fees for the boat is 100 € and a contribution of 30 € per person on board and/or guest.

#### 4. PROGRAM

**Friday, May 3, 2019:**

- 9.00 am to 6.00 pm: Confirmation of registrations at the Club House of the Société Nautique de Saint-Tropez

**Saturday, May 4, 2018:**

- 9.30 am: Mandatory skippers briefing at the Club House of the Société Nautique de Saint-Tropez

- 12.00: Be at the disposal of the Race Committee on the starting area

- 8.00 pm: Crew party

**Sunday, May 5, 2018:**

- 11.00 am: Be at the disposal of the Race Committee on the starting area

- 5.00 pm: Prize Giving at the Club House of the Société Nautique de Saint-Tropez

#### 5. RACE CARD

Race Card and appendix "Cahier des parcours ind. H" will be available at the confirmation of the registration and will be available online at [www.snst.org](http://www.snst.org)

#### 6. SCORING

**6.1.** Scoring system will be time on distance with passage of IRC to CIM for "Spirit of Tradition"

**6.2.** Tie: number of highest places, and if necessary, the final race standings.

**6.3.** The boats disqualified or retired will receive a number of points equal to the number of registered more one.

**6.4.** The real race time will be affected a multiplying factor based on the number of men on board.

**6.5.** A bonus will be applied in real time in the case of "a lady at the helm".

#### 7. DECISION TO PARTICIPATE

The responsibility for a boat's to participate in a race or continue racing is the sole responsibility of the competitor.

#### 8. PHOTOGRAPHS & TV RIGHTS

Competitors grant Société Nautique de Saint-Tropez and all the partners the unrestricted right and permission to use the name and the image for any text, photograph or video footage of either themselves or the yacht they are sailing during the event. Competitors' name and biographical material may also be used or reproduced in any way known.